



OMAR MENESES

Ernesto Gándara, a un paso de la candidatura del PRI **Delfín de Bours se rezaga en Sonora**

A cuatro días de que el PRI designe a su candidato para la gubernatura de Sonora, todo parece indicar que Ernesto Gándara, actual alcalde de Hermosillo, se impondrá a Alfonso Elías, quien cuenta con el respaldo del gobernador Eduardo Bours. Sin embargo, Elías enfrenta un camino difícil, porque en cualquier momento el Tribunal Electoral resolverá si lo sanciona por la acusación que enfrenta por realizar actos anticipados de campaña y por rebasar topes de gasto de campaña. Gándara pudo capitalizar la inconformidad contra Alfonso Elías y Eduardo Bours, cuyo estilo de gobernar parece que ha cansado ya a los sonorenses.



JAVIER LIRA/NOTIMEX

Llega en helicóptero **Reaparece Luege**

El director de la Comisión Nacional del Agua, José Luis Luege, se reintegró a sus actividades a sólo cinco días de que un helicóptero en que viajaba se desplomara en Aguascalientes. El funcionario llegó a la inauguración de la presa Jantetelco, en Morelos, en helicóptero! y portando un collarín. Luege descartó que se compre nuevo equipo de vuelo, pues los recursos del organismo están etiquetados para obras e infraestructura.



Fecha 05.03.2009	Sección Política	Página 6
----------------------------	----------------------------	--------------------

Gana sorteo entre alumnos de primaria

Asumirá niña la gubernatura de Chihuahua

El Instituto Estatal Electoral eligió como "gobernadora" de Chihuahua a Paulina García Peña, quien cursa el sexto grado en la escuela primaria "Libertad" de Ciudad Juárez. La niña "tomará las riendas" de la entidad el próximo 28 de abril, luego de haber ganado el sorteo en el que participaron 924 alumnos de primaria de todo el estado. De acuerdo con Guadalupe Chacón, secretaria de Educación y Cultura local -quien encabezó la ceremonia de insaculación-, con este tipo de actividades "se logra socializar entre los estudiantes la cultura democrática y participativa que caracteriza a nuestra entidad".

MÓNICA GONZÁLEZ



A preparar la Cuaresma Nueva penitencia

Obispos italianos propusieron como penitencia para la próxima Cuaresma hacer *ayuno* de mensajes de texto de celular (SMS), de Ipod y de toda la tecnología moderna. Al menos una docena de diócesis recomendaron a sus fieles evitar "las tentaciones tecnológicas" (nada de facebook o mp3), para sumarlas a los ayunos de carne, alcohol y egocentrismo de cada viernes y domingo de esta temporada de Cuaresma.